
令和５年度 第１回学校運営連絡協議会 議事録 

●日時 

 令和５年６月 17日（土） 13：15〜14：30 

 

●出席者 

 保谷中学校 校長         様 

 にこにこ本町代表         様 

 民生・児童委員          様（２名） 

 柳沢北口商店街 会長       様 

 本町小学校おやじの会       様（１名） 

 本町小学校世話人会代表      様（２名） 

 本町小学校 校長 

       副校長 

       教務主幹・生活指導主幹 

 

１）委員委嘱 

 

２）学校長挨拶及び学校概要説明 

○自己紹介 

○今年度の学校経営方針について 

・「他者とのかかわりを通して、よりよく問題を解決できる力（協働問題解決力）」の育成 

・実現のために必要な力 

（基礎的な力・他者と共に考える力・他者と共生できる力・社会の中で実現する力） 

・目標達成のための具体的な教育活動について 

 

３）各担当より 

○教務主幹より 今年度の主な取組について 

・学校行事について、学力向上の取組 

・校内研究、ＧＩＧＡスクール について 

 

○生活指導主幹より 本校の生活指導について 

・生活指導の重点について 

・生活指導のキーワード ３つの「あ」について  

・いじめの未然防止、児童の安全教育等について 

 

○副校長より  コミュニティスクール導入に向け、文部科学省製作のスライドの視聴 

 



４）協議会委員の皆様より 

（保谷中学校 校長様） 

・隣接している小学校と中学校なので、今後は小中連携を地域として進めていきたい。 

・協働問題解決力 課題をもつことがスタート 

         探究的な学習は各教科の学習が基本 

         より自発的に課題解決しようとする力を育成していきたい 

・いのちと人権  子どもたちは民主主義社会の未来の牽引者である。 

         平等、人権、いのちについて考え、９年間で育てていきたい。 

 

（民生児童委員様） 

・前回（昨年度の第３回）の際、あたたかな空気感を学校に感じた。校長のリーダーシップの

もと、それを継承していってほしい。 

 

（にこにこ本町様） 

・下校時の見守りボランティアをしている。雨の日でも風の日でも、毎日行っている。 

・隊員の高齢化が進み、７月からは１年生から３年生の見守りを主に行うこととした。 

・子供たちの挨拶がよくなった。丁寧にお辞儀をする児童もいる。 

・私たちが立っていることが不審者等の犯罪防止の抑止力になっているとよい。 

 

（民生・児童委員様） 

・朝の７時４０分から８時１０分頃にかけて、毎朝登下校の見守りをしている。８年目になる。 

・挨拶を通して、児童の表情でその時の様子をうかがい知ることができる。 

・高学年が低学年の手本となっている。挨拶しない児童がいない。 

 

（柳沢北口商店街会長様） 

・今年度も子供たちに地域のことを知ってもらうことができるように「子ども御神輿」の実施 

を考えている。 

・「まちゼミ」も実施するので、チラシの配布、お願いしたい。 

 

（おやじの会様） 

・テニスボールの作業、学校探検等、今年度も子供たちのためになる活動をしていきたい。 

・子供を通して聞くことを含め、いろいろなおたより等で学校の様子が伝わってくる。 

・お手伝いできることを今後もしていきたい。 

 

（世話人会代表様・副代表様） 

・学校との橋渡し役として今後も地域と連携し、情報を共有して取り組んでいきたい。 

・自分も地元の学校の出身だが、自分が小学生の頃と違い、今は学校が落ち着いている。 

・子供を見ていても自己肯定感の高まりを感じる。学習したことを生活の中に生かす場面が見

られる。今後もそのような取組を続けてほしい。 

 

５）謝辞 

・地域の方に支えられて、子供たちが育っていることを改めて実感している。 

今後とも実りある教育活動をお願いしたい。 


